
＜ことしも み～～んなで “芋煮会” ＞ 

１１月２１日に恒例行事の「秋の芋煮会」を行いました。区民農園の畑にて生ごみ堆肥で手塩にかけて育

てた里芋を朝から掘り起こし、大根は今年初めての失敗のため、南砂ライオンズの会員の畑からいただき

ました。会場はパルシティの調理室。老若男女問わず誰でも参加のお宝倶楽部らしく、女性軍に負けじと

（笑）参加される男性軍全員が野菜を洗い、皮むきのみならず包丁さばきを披露して下さいました。お子

様連れの参加もあり、なんと 3 才のお嬢さんまでが一緒に❤調理の手伝いをしたり、お皿を並べたりして

くれて、皆で楽しく囲む宴となりました。参加の皆様、ありがとうございました。（園田） 
 
 

 

 

 

＜区の生ごみ減量推進事業相談会＞ 

10/9、10/12 と２日間、区主催の上記の

相談会が開催され、お宝倶楽部の世話人と

会員がアドバイザーとして参加しました。 

今年度も相談会は任意参加ではありますが

20 数名の方が出席され、４方式に分かれ

て、それぞれ現在 

困っていることな 

どの相談や情報交 

換などを行いまし 

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

江東区の地域・ボランティア活動紹介誌『あなたもできる助け合い』を同封しました 

江東区内で助け合い活動や環境・まちづくりなどの地域ボランティア活動に取り組んでいる団体を紹介 

した冊子『あなたもできる助け合い〜地域・ボランティア活動〜』が発行されました。冊子は２万部発行、区

内の 148 団体が掲載され区の関係施設で区民に無料で配布されます。生ごみお宝俱楽部の活動も紹介されて

いますので、会員の皆様にお届けします。ぜひご一読ください。（小林） 

 

＜大島子ども家庭支援センターの花壇の手入れをしてきました＞ 

11 月 14 日 9 時半より昼までの予定でスタート。当日は快晴で汗ばむ陽気。お宝倶楽部の世話人とコープ

南砂からの助っ人３名、大島 2 丁目町会平野さん、エコリダーの会玉置さんの応援も得て作業を進めました。

伸び放題の雑草やゴミが多く、皆汗だくで頑張りました。作業時間はかなりオーバーしましたが、見違える

ように綺麗になりました、新たに花壇にパンジーの苗を植え、センターに来られる方も綺麗な花を楽しんで

いただけると思います。なんと今回の作業で回収した雑草は 58 袋にもなりました。 

作業終了後は皆で楽しくお弁当を 

いただきました。体は疲れました 

が、心は綺麗になった花壇と共に 

すがすがしい気分で終了すること 

が出来ました。参加の皆様、お疲 

れ様でした。（山田） 

 
＜お宝ガーデン・お宝農園（城東区民農園）＞ 

◎お宝ガーデン（生ごみ堆肥植物育成区画）には現在、秋冬物

の草花パンジー、ストック、チューリップなどが栽培されてい

て、元気に育っています。 

◎お宝農園は 11/21 の芋煮会で里芋や春菊、レタスなどを収

穫、野菜の収穫はほぼ終了しました。今夏は猛暑で大変でした

が、各種の野菜づくりを楽しむことができました。（小林） 

 

 


